

LEMBAR PERSEMBAHAN

Assalamualaikum wr.wb ,Puji dan Syukur Saya panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas rahmat dan karunia Nya Saya bisa mengerjakan dan menyelesaikan proyek akhir ini.Sholawat serta salam tak lupa saya curahkan kepada Rasulullah Muhammad SAW.

Saya persembahkan Proyek Akhir ini untuk kedua orang tua saya, terutama kepada Ayah Saya, Asep Mufti Mas'ud yang telah memberikan dukungan dan materi dalam pengerjaan proyek akhir ini, karena tanpa dia proyek akhir ini tak akan pernah mudah, sampai Allah menciptakan sesosok Ayah yang sangat saya cintai dan saya banggakan.

Serta berterimakasih kepada Ibu Saya Neti Rohaeti yang selalu mendoakan disetiap perjalanan kehidupan saya sampai saya bisa menjadi seorang sarjana, Saya juga berterima kasih kepada Adik saya Mahira Hasna Kamila yang sudah mendukung dan membuat hari-hari terasa lebih ramai dan kita akan membuat bangga Ayah dan Ibu nanti.Aamiin.

Tak luput berterimakasih kepada seluruh keluarga besar seperti Om, Tante, Paman, Bibi, Kakek, Nenek yang tidak bisa disebut satu persatu yang selalu mendoakan agar saya selalu diberi kelancaran dan kemudahan.

Saya ucapkan terimakasih kepada seluruh dosen S1 Teknologi Rekayasa Multimedia serta dosen pembimbing proyek akhir ini karena kalian lah semua ilmu bisa saya pelajari, dan kalian lah orang yang paling sabar dalam mengajari mahasiswa yang terkadang membuat kesal atau jengkel.Tetapi karena kesabaran kalian saya bisa meyelesaikan Proyek Akhir ini, dan Ibu Ela Susi Retna Komala selaku kepala sekolah TK PGRI Sumedang yang sudah menjadi mitra dalam proyek akhir ini.

Terakhir saya ucapkan terimakasih juga kepada seluruh teman-teman yang selalu menemani hari-hari saya menjadi lebih berwarna yang ada dalam canda tawa yang tidak bisa saya sebutkan namanya satu persatu, serta teman seperjuangan terkhusus kelas S1-TRM-41-04 yang menemani dari awal kuliah sampai sekarang dimana kita harus berpisah , mudah mudahan kita semua menjadi orang sukses dan jangan lupa tetap jaga silaturahmi.

“Kemenangan jadi hasil manis, Kegagalan adalah pembelajaran agar tetap optimis”